

こんな税金の使い方
いいのでしょうか

市民のくらしが大変な時に

37万→45万

議員歳費を月8万円も引き上げ!

引き上げ額は年2200万円にも。これだけあれば…

◇国保税の「子ども均等割り」をゼロにできます(必要額1840万円)。

◇4月から廃止された、心身障がい者・精神障がい者への医療費助成制度を復活できます(必要額約2000万円)

少ない年金に、なんでも値上がりで本当に大変。くらしの応援をしてほしい。

8万円といったら、私の1か月のパート代です。私らはこんなに大変なのに…。

のみ電の移設に6200万円!?

現在の、辰口のみ電広場から、能美根上駅前に移設。「無人店舗と待合室に活用」との説明。

すでに、能美・根上駅の駅務室を改装しカフェに。待合室も作るのに…。



6月議会での、こういう議案・予算への各議員の態度は下記のとおり。議員の姿勢が問われているのではないのでしょうか。

議案への態度 (○:賛成、 ×:反対)	中野 広志	荒井 昌宏	中村 純子	澤田 貞	今尾 晃司	山下 毅	宇野 修三	北村 周士	仙台 謙三	山本 悟	田中 大佐久	田中 策次郎	南山 修一	東正 幸	近藤 啓子	杉田 隆一
議員歳費の値上げに	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	議長	○	○	○	×	○
「のみ電の移設」 を含む予算に	○	○	○	棄権	○	○	○	○	○	○		○	○	○	×	○

*議長は採決に加わりません

その一方で、市の介護サービスの維持のための

「介護保険制度の抜本改善、介護従事者の処遇改善を求める」請願に、近藤議員以外のすべての議員が反対しました。おかしくありませんか?

